



Madrid, 22.12.23

Estimados socios,

Este comunicado tiene como objeto presentar, en líneas generales, la candidatura que propongo y solicitar vuestro apoyo y vuestro voto para continuar presidiendo la Asociación durante los siguientes cuatro años. Como veréis, el equipo propuesto está formado por socios que, durante los pasados años, han demostrado entrega, eficacia, lealtad y mucho trabajo.

Sobra decir **la importancia de ejercer el voto y/o asistir a la Asamblea**. No obstante, si algún socio no pudiera acudir, tiene disponible, para descarga en la página web de AEDE, la documentación que incluye la papeleta de voto <https://www.aedeweb.com/nueva-convocatoria-asamblea-general-extraordinaria/>.

Por último, recordar que la fecha prevista para la Asamblea General Extraordinaria en la que se celebrará dicha elección será el **martes 30 de enero de 2024 a las 18,00h en primera convocatoria, y a las 18,30h en segunda convocatoria. El acto tendrá lugar en el Salón de Actos del Museo de San Isidro, Plaza de San Andrés, 2. Madrid.**

En la web de AEDE, área de socios, se podrá consultar información complementaria relativa a las elecciones.

OBJETIVOS DE LA CANDIDATURA

El objetivo de este equipo es dar cumplimiento a la misión y fines de la Asociación, que no son otros que promover, estimular y apoyar las actividades culturales y docentes, en relación con el estudio, la investigación científica, la divulgación y el fomento de la egiptología. Aportando la visión de promover nuevas acciones que dinamicen y mejoren el trayecto de la Asociación.

Nos parece importante poner el foco no sólo en los socios habituales, sino también en los jóvenes, que son el futuro de la egiptología española, cuyos frutos, en los últimos años, nada tienen que envidiar a los que obtienen otras instituciones extranjeras con mayor tradición egiptológica. Es decir, queremos atraer a las nuevas generaciones para que, en el futuro, rijan los destinos de esta asociación y la enriquezcan con nuevas ideas.

Dar continuidad a nuestras becas es otro tema primordial, de manera que los socios puedan seguir accediendo a la beca de formación Arqueológica AEDE-UAH, cuya tercera convocatoria acaba de ser publicada, y a la Beca de investigación, de la cual llevamos siete ediciones.

Por otra parte, es imprescindible seguir ofreciendo cursos de calidad, tanto para los socios con conocimientos avanzados, como para aquellos que comiencen su andadura en la historia y civilización del Egipto Faraónico; dichos cursos, en su gran mayoría, seguirán



Programa de la Candidatura de Rosa Pujol

ofreciendo la posibilidad de la obtención créditos académicos. De forma análoga, promover viajes de estudios que complementen los conocimientos adquiridos.

En esta línea, seguiremos ofreciendo las jornadas gratuitas “Una Mañana con” en la mañana de los sábados, así como presentaciones de libros, conferencias puntuales y seminarios que abren la Asociación a un nuevo público interesado por Egipto, facilitando su ingreso en la AEDE. Baste recordar la afluencia de alumnos en las jornadas de Urueña, que permitieron una mayor proximidad a la asistencia de socios de otras zonas geográficas.

Al mismo tiempo queremos continuar con los cursos, ya consolidados, de lengua egipcia en caracteres jeroglíficos y lingüística, que tantas satisfacciones nos están dando. Tanto los presenciales como en conexión remota, son tenidos en cuenta por instituciones egiptológicas.

Abriéndonos al mundo, gracias a las nuevas tecnologías, esta Junta Directiva pretende llegar a todos los países de habla hispana, con el fin de aproximar y formar a todos los interesados en esta cultura.

Otro de los objetivos primordiales consiste en fortalecer, aún más, la colaboración con instituciones académicas y apoyar a universidades, museos y otros centros egiptológicos, para que nuestra contribución sume en sus proyectos y excavaciones arqueológicas, en estos tiempos tan difíciles para contar con suficiente financiación.

El número de visitas que recibimos en nuestra web, en nuestro canal de YouTube y nuestra presencia en Redes Sociales, ha propiciado la creciente incorporación de nuevos socios, permitiendo afrontar ambiciosos proyectos que, sin una economía saneada y en alza, no sería posible. Tanto esta presencia, como la posibilidad de seguir nuestros cursos a distancia, permite que todos aquellos que no residan en Madrid vean en la Asociación un lugar de encuentro y aprendizaje.

El eco de la AEDE en la sociedad ha llevado a la donación de varias bibliotecas particulares, ampliando el catálogo de publicaciones disponibles para préstamo y consulta de los socios, así como el intercambio de nuestro boletín BAEDE con las más importantes instituciones internacionales. Hemos logrado que BAEDE sea una publicación referente y también que la revista semanal @Herishef, sea una vía de información sobre actividades y proyectos, elogiada por muchos de vosotros.

En definitiva, el objetivo de este equipo pasa por dar continuidad a las actividades iniciadas hasta ahora y promover nuevas que dinamicen y mejoren el trayecto de la Asociación siguiendo con la misma política de ahorro para dedicar los fondos a lo verdaderamente esencial.



Programa de la
Candidatura
de Rosa Pujol

El equipo que integra nuestra candidatura está formado por:

NOMBRE	Nº SOCIO	CARGO
M ^a José López Grande	7	Vicepresidente 1º
Antonio Lobo de la Morena	959	Vicepresidente 2º
Enrique Martín Mira	1035	Tesorero
Carmen de Haro Martín	763	Secretaria
Elisa Castel Ronda	6	Vocal Biblioteca
Amparo Arroyo de la Fuente	770	Vocal Cursos
Cristina Pino Fernández	1027	Vocal Viajes
Amparo Mayáns Esteve	1034	Vocal

Nuestra candidatura se ha presentado en forma y fecha, y ha sido avalada por 49 socios, aunque después de haber sido presentada han seguido llegando más apoyos, por los que os damos las gracias. Las hojas físicas de los avales se presentarán en la Asamblea Extraordinaria del 30 de Enero.

Esperamos contar con vuestra presencia en la Asamblea.

Un cordial saludo

Rosa Pujol Calaforra.
Presidente de AEDE